

傍聴席から



斎藤 克さん (原宿台)

大が期待できるものと思
います。

今後の行政、議会への要 望は

傍聴のきっかけは

3年前の産業廃棄物を
止めた住民運動を契機に、
途絶えていた傍聴を心掛
けるようになりましたが、
一住民として、行政によ
り関心を持つ重要性を感
じました。

傍聴の感想は

景気停滞のなか、ガソ
リンの高騰や食材の値上
がり等、国民生活は圧迫
され続けていますが、「道
の駅ごか」の順調な伸び
は五霞町生産者の割合の
進捗と共に喜ばしいこと
で、今後も地産地消の増

後期高齢者医療制度は、
当事者として大変憂慮す
る課題です。高齢者が
「姥捨山」との世論が現実
とならないよう祈るもの
です。

今年は戦後63年ですが、
私は学童疎開の体験者で
す。世界で唯一の被爆国
で、広島、長崎での平和
の祈りに今夏も心を痛め
ました。毎年8月に各地
で終戦行事がありますが、
無差別大量虐殺をもたら
す戦争は絶対に許されま
せん。世界の各地で戦争
が繰り広げられている今、
63年守り続けて来た非戦
運動は、戦争を知らない
世代の増加を認識し、戦
争の悲惨さ・平和の尊さ
を学校教育の場から取り

組んで欲しいものと熱望
します。
私は「9条の会ごか」
の会員として、「非核平和
宣言の街」を表明する五
霞町を誇りに思います。
厳しい財政難とは思
ますが、益々高齢化が進
む中、福祉対策には十分
な配慮を切望し、「人がき
らめくまち五霞」の町づ
くりにご尽力頂きたいと
思います。



議会の流れ

6月3日 議会運営委員会

" 議会全員協議会

" 議会改革調査
検討委員会

6月10日 第2回定例会初日

6月11日 総務文教委員会

" 経済建設委員会

6月16日 一般質問

" 議会運営委員会

" 議会全員協議会

6月18日 定例会最終日

" 議会全員協議会

6月26日 鏡石町議会研修

7月15日 広報編集特別委員会

7月18日 議会全員協議会

8月7日 広報編集特別委員会

8月21日 議会全員協議会

" 広報編集特別委員会

8月28日 議会運営委員会

" 議会全員協議会

平成20年
第3回定例会
9/5(金)~9/19(金)予定

皆さんの傍聴をお待ちしています
一般質問は9月17日(水)・18日(木)を予定して
おります。
問い合わせ先
TEL・FAX 84-1138

編集後記

今年も実りの秋を迎え
ました。稲穂がすっかり
黄金色になり、さわやか
な秋風が渡ってきます。

この風景からは食糧不
足など全く感じられませ
ん。しかし、世界的に人
口増加を背景に慢性的な
食糧不足が危惧されてい
ます。原油高騰がつづき、
代替え燃料としてエタノ
ールの需要が高まるにつ
れ、穀物がそちらに回さ
れると、一举に穀物相場
が高騰となりました。

日本農業の未来は、そ
して我が五霞町の行く末
はどうなるのか。少なく
とも、自国の食糧は、自
国でまかなうようにした
いものです。

五霞町の発展は、農工
商のバランスのとれた施
策が必要となります。そ
のためにも、町執行部と
議会は両輪のごとく進ま
なければなりません。

皆様のご意見、ご要望
をお寄せください。

(編集委員 藤沼喜義)